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Wiedervorlage:  
Aktz.:  
Bezug-Nr.:  
Abtei-
lung/Amt/Fraktion: 

CDU 

 Dr. Bergner, Annegret 
 

Beratungsfolge Termin Status Zustim-
mung 

Verän-
derung 

Ableh-
nung 

Stadtrat 17.10.2001 öffentlich 
vorberatend 

   

 

Betreff:  Anfrage der Stadträtin Dr. Annegret Bergner (CDU) - zu Schulabgän-
gern ohne Abschluss 

 
 
  
 
Wie einer Rede des IHK-Präsidenten zu entnehmen war, ist auch im zurückliegenden Schuljahr 
in Sachsen-Anhalt die Anzahl der Jugendlichen, die ohne Abschluss von der Schule gehen, in 
erschreckender Weise gestiegen (von 12% im Jahr 2000 auf 18,5% im Jahr 2001). 
 
Ich frage die Verwaltung zur Situation in Halle: 
 
Wie hoch ist der Anteil von Schulabgängern ohne Abschluss in Halle, gibt es geschlechts-
spezifische Unterschiede? 
 
Wurden die Ursachen für diese Entwicklung analysiert (Schulbummelei, Überforde-
rung...)? 
 
Wie erfolgreich sind die Bemühungen der Jugendhilfe zur Umkehr dieser Tendenz, gibt es 
neue Konzepte? 
 
 
 
gez. Dr. Annegret Bergner 
Stadträtin 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
entfällt 

 
Beraten mit: 
Terminvorgabe Person/Amt Zuarbeit Erledigt 

am 

    
entfällte 

 
 
 
 


